



Home / Nachrichten / Freistadt / Wirtschaft & Politik

■ Kommentare < Teilen

Innovativ, nachhaltig, engagiert und orientiert: ineo-Gütesiegel an vorbildliche Lehrbetriebe verliehen

Tips Freistadt Mag. Claudia Greindl, 15.11.2023 10:53

▶ Vorlesen

BEZIRK FREISTADT. Die Crème de la Crème der oö. Lehrbetriebe wurde bei der ineo-Gala in Wels vor den Vorhang geholt. Das von der Wirtschaftskammer OÖ initiierte Gütesiegel feiert heuer nicht nur sein zehnjähriges Jubiläum, es wurde auch die 1.000er-Marke an zertifizierten Lehrbetrieben überschritten.



Am Foto: Lehrlingsbeauftragter Roman Huemer mit WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer (Foto: cityfoto.at/Roldand Pelzl)

1.066 ineo-Betriebe gibt es derzeit. Das ist ein Fünftel aller Unternehmen, die in OÖ Lehrlinge ausbilden. „So wie es Elite-Schulen und -Universitäten gibt, wollen wir mit dem ineo die Elite unserer Lehrbetriebe besonders hervorheben“, betonte WKOÖ-Präsidentin Doris Hummer.



ineo steht für innovativ, nachhaltig, engagiert und orientiert. Die Zertifizierung erfolgt freiwillig und gilt für drei Jahre. „Die Auszeichnung erhalten nur jene Betriebe, die nachweislich besonders engagiert und vorbildlich in der Lehrlingsausbildung tätig sind“, so Hummer, denn: „Mit dem ineo wollen wir den jugendlichen Interessenten und ihren Eltern die Sicherheit geben, dass sie einen hervorragenden Ausbildungsbetrieb vor sich haben.“

78 Lehrbetriebe neu ausgezeichnet

An 78 Lehrbetriebe wurde der ineo heuer neu verliehen, darunter BBU Bad Zeller Bauunternehmen Gesellschaft mbH, DI Marion Müller KG, Foto Lackner-Strauss und Via Vitals, alle aus Freistadt, die Metallbau Hammerschmid GmbH aus Pregarten und **Dorninger Hytronics GmbH** aus Unterweikersdorf.

156 Rezertifizierungen

156 Unternehmen bekamen ihre Rezertifizierung überreicht, darunter die Buchner Gesellschaft m. b. H. und Kolm Moden GmbH aus Unterweikersdorf, die HTK Maschinen- und Apparatebau GmbH sowie die Jungwirt Metallbau - Landtechnik GmbH aus Königswiesen, die Ortner Holz GmbH und die Wolfinger Holzbau GmbH aus Tragwein, die Raiffeisenbank Aist eGen aus Wartberg sowie die Stadtgemeinde Pregarten. In der Kategorie „Kleinbetriebe bis neun Mitarbeiter“ wurde die Keimlingsbäcker Mayer GmbH aus Schardenberg ausgezeichnet. Die Kukla Waagenfabrik GmbH & Co KG in Vöcklabruck erhielt den Award bei den „Mittelbetrieben zehn bis 99 Mitarbeiter“. Bei den „Mittelbetrieben 100 bis 249 Mitarbeiter“ durfte sich die GEG Elektro und Gebäudetechnik GmbH aus Gmunden freuen. Der Award „Großbetriebe ab 250 Mitarbeiter“ ging an die Swietelsky AG in Linz. Den Sonderaward „Innovation“ erhielt die Nordfels GmbH aus Bad Leonfelden. Den Award „Nachhaltigkeit“ gewann die Wuppermann Metalltechnik GmbH aus Altmünster. Mit dem